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 Mackay Morin Maynard et associés 31 

 

 À l'époque où Guy Bellefleur était le négociateur en chef,  on a demandé à monsieur 

Bellefleur s'il y avait lieu d'intégrer aussi les gens de Pakua Shipi,  s'ils étaient concernés,  puis il a 1265 

dit,  comme c'est un projet qui était plus côtier,  donc c'est proche de Harrington,  il a dit que pour 

l'instant,  il n'y avait pas lieu d'intégrer les gens de Pakua Shipi et que probablement que votre 

communauté serait plus concernée par le projet de parc Natashquan Aquanus Kenanu.  

 

M. SERGE MESTOKOSHO : 1270 

 

 Moi,  je pense  ça nous concerne aussi.  

 

M. VINCENT DESORMEAUX : 
 1275 

 Si vous pensez que ça vous concerne,  alors à ce moment-là,  il y a de la place pour vous 

autres sur notre groupe de travail pour désigner un ou deux représentants dans la prochaine 

rencontre.   

 

 Je devrais vous montrer la carte peut-être du territoire qui est étudié pour ce projet-là.  J'ai 1280 

la carte ici.  

 

LE PRÉSIDENT : 
 

 Est-ce que vous pouvez leur en laisser une copie?  1285 

 

M. VINCENT DESORMEAUX : 
 

 Oui.  

 1290 

LE PRÉSIDENT : 
 

 Alors,  on termine.  Merci d'être là.  Ça a été un petit peu compliqué parce qu'on ne parle 

pas l'innu et on ne comprend pas non plus,  quoiqu'on aurait peut-être ri nous autres aussi.   

 1295 

 Mais je suis content d'être venu et on va garder le contact avec vous pour intégrer 

éventuellement dans ce qu'on va dire au ministre vos opinions et vos vues.  

 ************** 
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